
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月１１日(月) 第２７９９例会記録 

◎お客様 ガバナー補佐    藤田 覚様(小野加東 RC) 

     IM 実行委員長  加納純一様         〃 

     Ｇ補佐随行員     辻本和哉様  〃 

◎出席･･･会員数 48 名 出席 40 名 MU 3 名 

（出席免除会員 10 名・休会３名）  

  

会長の時間      高瀬幸一郎会長 

しばらくお休みをされていまし 

た圓井会員が本日から復帰されま 

した。久しぶりにお元気なお姿を 

拝見しまして、とても嬉しく思い 

ます。圓井会員が休まれている間、 

中田会員が寂しそうに見えたのは私だけでしょうか。

とにかく全快されましたことお慶び申し上げます。 

来週はいよいよクリスマス例会です。あの伝説の

ロックバンド？が復活します。その名は NRCB（西

脇ロッククラブバンド）！往年の名曲をひっさげて

クリスマス例会に花を添えます。またその他の催し

物としまして、フェイスペイント、チャイルドコー

ナー、会員有志による漫才（これは間違いなくスベ

リます）、西山会員のご厚意による超お宝グッズの

含まれているビンゴ大会等、盛りだくさんでござい

ます。11 月は皆様のご協力のもと、様々な有意義な

行事をこなすことができました。次週のクリスマス

例会は、そのご労苦をねぎらう例会です。楽しいひ

とときをご家族とともにお過ごし頂けましたら幸い

です。親睦活動委員会の精鋭が皆様をおもてなしさ

せていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 

（来 信） 

〇高砂ＲＣより、創立 70 周年記念誌 

〇西脇プロバスクラブ松籟より、新年例会のご案内 

  2024 年 1 月 12 日(金) 12：30～ 

  於：会議所 7 階研修室 

 

東播第３グループＩＭについて 

〇藤田 覚ガバナー補佐 

 加納純一ＩＭ実行委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西脇ロータリークラブ 2680地区 
 

№２２ 第２８００回  令和５年１２月１８日 

 
今週の歌：奉仕の理想 

 

プログラム   

   クリスマス例会    

 RIテーマ ： CREATE HOPE in the WORLD ～世界に希望を生み出そう 

20２３-202４ 週報 
  

会長 高瀬幸一郎   幹事 東口喜樹 
例会日  月曜日 12:30－13:30 

例会場  西脇ロイヤルホテル 2F  Tel：0795(23)2000 

事務局  西脇商工会議所内 

〒677-0015 西脇市西脇 990 

   Tel：0795(22)3901   Fax：0795(22)8739 

 

 

 
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

多数のご参加をよろしくお願い申しあげます。 

 

委員会報告 

〇園田純也会長エレクト 

 12 月 4 日(月)の年次総会において、すでに決まっ

ている 5 名を除いた次年度理事の発表がありました。

その後、互選により各担当が決定しましたので、発

表いたします。 

 会長エレクト     吉田康志会員 

クラブ管理運営委員長 金田 実会員 

職業奉仕委員長    小澤國秀会員 

社会奉仕委員長    藤原都子会員 

国際奉仕委員長    西山孝彦会員 

青少年奉仕委員長   戸田尚秀会員 

以上の皆様、よろしくお願いいたします。 

 

〇国際奉仕委員会            来住周亮委員長 

 本日、各テーブルにシンガポール国際大会の参加

申込書をお配りしております。参加希望の方は氏名

をご記入ください。よろしくお願いします。 

 

  ニコニコ箱 

藤田覚ガバナー補佐 

      本日もお世話になります。また IM、

よろしくお願いします。 

加納純一 IM 実行委員長 

      東播第グループ IM、よろしくお願い

いたします。 

辻本和哉ガバナー補佐随行員 

      西脇ロータリークラブの皆様、本日は

よろしくお願い致します。 

圓井会員  長い間休みました。今日から出席致し

ます。またクラブよりお見舞いを頂

き、ありがとうございました。 

井村会員  ちょっといいことがありました。 

来住(泰)会員 小澤会員にお世話になりました。 

園田会員  昨日、2024-24 年度補助金セミナーに

参加させて頂きました。冒頭の挨拶

で、今日から次年度のスタートですと

エレクトが挨拶されました。次年度、

よろしくお願いします。 

金田会員  先週は小澤会員にお世話になりました 

蘆田会員  昨日、園田エレクトと補助金管理セミ

ナーに参加してきました。次年度お世

話になりますが、宜しくお願い申し上

げます。 

數原会員  ちょっと良い事と、ちょっと悪い事が

ありましたが、ちょっと良い事の方が

まさっていたので、ニコニコさせてい

ただきます。 

笹倉会員  小澤会員にお世話になりました。 

小澤会員  藤原由樹会員、入会おめでとうござい

ます。 

※本日のニコニコ                     45,000 円 

 結婚記念祝・連続出席祝       10,000 円 

※本年度累計額（12/11 現在）              910,000 円 

🌸本日の花：ｶｰﾈｰｼｮﾝ・ﾙｽｶｽｸﾞﾘｰﾝ 

 

プログラム    「会員卓話」 

【１４】来住周亮会員 

昨年退会された生田悟会員から 

2016 年頃に引き継いだソングリー 

ダーを、本日より笹倉照暉会員に 

引き継ぎたいと思います。思い起 

こせば、2016-2017 年度（故前川秀一会長・髙瀬英

夫ガバナー補佐年度）３月に行われた InterCity 

Meeting にて初めて人前でタクトを振り、ロータリ

ーソングを歌いました。とても緊張したことを今で

も覚えています。そして、2018 年 12 月の卓話の時

間に下記のとおりお話させて頂きました。 

【故竹内泰彦会員～髙瀬英夫会員～生田悟会員と引

 

 



高瀬会長のテーマ ： 職業人としてプライドを持とう！ 

 

き継がれてきた「ソングリーダー」をどなたかに

引継ぎたく思っています。人前で、しかも大きな

舞台の上で指揮することなんて、なかなか経験で

きることではありません。未経験の私でさえ舞台

の上でタクトを振り、歌うことが出来ました。こ

の貴重な経験を他の会員の方にも体験して頂きた

いと思います。】 

あれから５年が過ぎてしまいました。 

その後、2020-2021 年度（矢納利夫会長・髙瀬英

夫ガバナー年度）の地区大会の会場となったポート

ピアホテルの大きな舞台で指揮することを楽しみに

していました。そしてこれを最後にし、どなたかに

引き継ぐつもりでしたが、皆様ご存じの通りコロナ

禍ということで残念せざるを得ませんでした。そし

てコロナ禍が続いていた翌年の 2021-2022 年度（来

住泰幸会長・藤本武彦ガバナー補佐年度）の

InterCity Meeting でも私の出番は無く引退の場所を

探していました。 

今年に入り、2022-2023 年度（大西義文会長年度）

に開催された創立 60 周年記念式典で久々の晴れ舞

台。ソングリーダーとして務めを果たせたかどうか

はわかりませんが、私としては楽しくタクトを振れ

ました。もう思い残すことはありません。皆様長い

間ご協力いただきまして有難うございました。 

そして笹倉会員これから宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

【15】赤井浩起会員 

本日は私の家業である印刷業に 

ついてお話ししたいと思います。 

現在、私の知る限りではありま 

すが、西脇には印刷の事業所が 12， 

多可町には 6 あります。家族営業 

かそれに準ずる零細企業がほとんどですが、こんな

小さな町にどうしてそんな数の印刷事業所があると

思いますか？ 

 

 

会員の皆様も商売のなかで必ず印刷会社と関りが

あるでしょう。印刷業は事業会社や役所、学校など

組織を運営していく上で無くてはならないものを取

り扱っています。印刷会社は取引先の商売が順調で

あればあるほど、売り上げが伸びれば伸びるほど、

伝票や封筒など印刷物を消費することになるので受

注が増えます。昭和 30 年代から急速に織物を中心

に発展したこの地域では、必然的に印刷の需要も増

え、多可町の事業所は事業年数の古いところが多い

ですが、西脇では昭和 40 年代、50 年代に創業した

事業所が多くあります。 

当社も昭和 49 年創業で、来年で 50 年を迎えます。

創業以来、小売店、スーパーなどを主な顧客として、

2000年ごろまでは順調に会社を成長させてきました

が、地場産業の縮小、商店街の衰退、地元スーパー

の廃業などで徐々に売り上げが減少しています。何

よりもインターネットの発達やパソコンとエクセル

やワードなどのソフトの普及、各種プリンターやコ

ピー機などの低価格化で印刷（プリント）が手軽な

ものとなり、さらには新聞や書籍の部数減少に見ら

れるようにペーパーレス（紙を必要としない）が

日々進行して、印刷を必要としないことが増えてき

ています。 

ですので、現在業界では、規模の大きい会社はペ

ーパーに印刷する以外の分野に進出、多角化を進め、

規模の小さい会社は事業連携や統合で生き残りを図

っているようですが、この地域では後継者不足とい

うより、後を継がせず廃業を考えている事業所も多

いようです。当社もその一つです。 

他方、確かに売り上げは最盛期より減少していま

すが、従業員も減っておりますので、おかげ様で大

変忙しくさせていただいております。逆にここ数年

はコロナ禍で仕事の需要が減って助かったぐらいで

す。それが今年に入り、今までの日常が戻ってくる

中で、さらに印刷の需要も増えています。先のこと

を考えると得意先、取引先、従業員に迷惑をかけな

い事業の納め方を考えていかないといけないと思っ

ておりますが、今は大変たくさんの仕事をいただい

ておりまして、原材料高騰の中、経費削減と何より

も生産性をあげて、この状態を脱したいと考えてい

ます。 

 
今後のプログラム                                                                                                                                                                                          
 12月 25日(月) 「卓話」中田会員、竹内会員    1月 1日(月)    休 会  
 1月 9日(火)    新年例会 18：30～        1月 15日(月)    担当：出席委員会           
 
 

 

 


